

Heiden, 28. August 2017

Organisationskomitee des 7. Biedermeier-Festes Biedermeier-Sonntag vom 3. September 2017, Kursaal Heiden

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Das **7. Biedermeier-Fest findet am 1. und 2. September 2018 statt.** Für die Organisation haben sich zur Verfügung gestellt: Rolf Breu (Unterhaltung), Werner Meier (Kommunikation), Urs Niederer Finanzen), Stephan Schmocker (Verkehr und Sicherheit), Beat Schrag (Festwirtschaft), Michèl Sieber (Bauten), Marie-Louise Weder (Markt und Handwerk), Beatrice Züst (Umzug) und Alex Rohner (Präsidium).

Ich möchte auch in Ihrem Namen allen OK-Mitgliedern ganz herzlich danken, dass sie ehrenamtlich mit viel Engagement das nächste Biedermeier-Fest sicherstellen. Wir sind überzeugt, dass sich das Biedermeierdorf Heiden aufs Beste präsentieren wird und vielen Gästen aus Nah und Fern die Festtage 2018 in schönster Erinnerung bleiben werden.

Wie im «aufwind» bereits informiert, führt der Verein den alljährlichen **Biedermeier-Sonntag** (ausser in den Fest-Jahren) am **Sonntag**, **3. September 2017** durch. Der Verein besitzt einen grossen Fundus an Erinnerungen in Form von Fotos und Filmen, damit wollen wir Erinnerungen aufleben lassen und die Vorfreude auf das kommende Fest wecken.

- 10.45 bis 11.45 Uhr: Matinée mit Dia-Shows und Filmausschnitten der Biedermeier-Feste 1988 bis 2014 im Kursaal
- 11.45 bis 12.30 Uhr: Sie sind herzlich zum Apéro beim Kursaal eingeladen
- **Mittagszeit:** Biedermeierliche Gerichte werden vom Hotel Linde, Hotel Heiden und Gasthaus zur Fernsicht angeboten.
- Stündlich 12/13/14.00 Uhr: Dorfführungen mit Ernst Schmid, ab Bahnhof Heiden
- 13.00 bis 16.00 Uhr: Filme «Das waren die Häädler Biedermeier-Feste», Kursaal Heiden

Besuchen Sie diesen Anlass und nehmen Sie Verwandte und Bekannte mit. Sie werden sich mit Schmunzeln immer wieder sagen: Ja, da war ich jünger, das im Film war jausw.

Bei dieser Gelegenheit möchte ich auch in Ihrem Namen der Biedermeier-Gruppe danken, welche jedes Jahr als Botschafter von Heiden an Anlässen, bei denen die Biedermeier von Heiden eingeladen sind, teilnehmen: ohne Wertung möchte ich folgende Anlässe beispielhaft erwähnen: Biedermeierfest Bad Steben (Nord-Bayern), Kaiserliche Gartentage im Schloss Arenenberg, Vernissage «Die Biedermeier-Zeit» im Museum St.Gallen, Generalversammlung der St.Gallischen Kantonalbank. Wir sind auch beliebte Statisten bei Filmund Fernsehaufnahmen (SRF, ARD, SWR, BR etc.) sowie als Helfer an regionalen oder sogar nationalen Anlässen in Heiden gerne gesehen.

Ein spezieller Dank gilt den Mitgliedern, welche den Verein an vielen Anlässen vertreten und als Botschafter des Biedermeier-Dorfs Heiden wahrgenommen werden:

Maria und Albi Bolt, Claudia und Reto Eugster, Lilo Flütsch und Emil Soller, Renate und Hanspeter Giezendanner, Esther Glanzmann, Rosmarie Graf, Sven Junginger, Anita und Marcel Keller, Eveline und Helmut Kobelt, Rita Lutz, Reto Menzi, Susanne Rohner, Lea und Ernst Schmid, Corina Schlumpf, Heinz und Myrtha Weber, Marie-Louise und Paul Weder, Anneliese Zahner, Andrea Züst, Bea Züst – selbstverständlich freuen wir uns, wenn wir diese Liste erweitern dürfen.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme am Biedermeier-Sonntag, 3. September 2017.

Biedermeierliche Grüsse

Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident